

Pressemitteilung vom 12.12.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071 / 101-126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Sparkassen-Mitarbeiter verzichten auf Weihnachtsgeschenke

2.000,00 Euro Spende für die Wasserburger Tafel.

Es hat schon Tradition, dass die Mitarbeiter der Sparkasse Wasserburg auf Weihnachtsgeschenke vom Arbeitgeber verzichten und stattdessen das Geld spenden. Dieses Jahr geht die Spende an die Wasserburger Tafel. Mit ihrer schnellen und unbürokratischen Hilfe lindert die Tafel die Folgen von Armut in einer reichen Gesellschaft und steht für Solidarität und Mitmenschlichkeit. Allein in Wasserburg sind über 140 bedürftige Personen auf regelmäßige Hilfe durch die Tafel angewiesen. Jeden Dienstag geben die 32 freiwilligen Helferinnen und Helfer im Bürgerfeld die gespendeten Lebensmittel aus.

Bei der heutigen Lebensmittelausgabe wurde die Spende von Wolfgang Helmdach, Bereichsleiter Personal der Sparkasse Wasserburg zusammen mit dem stellvertretenden Personalratsvorsitzenden Paul Wimmer, stellvertretend für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Wasserburg überreicht.



Foto: Wolfgang Helmdach (links) und Paul Wimmer überreichten die Spende an Elke Pawelski, Leiterin der Wasserburger Tafel und ihr Team.